
ATA DA 69ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO ESPECIAL 
DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES - FEPAR 

 13 DE SETEMBRO DE 2024 

  

Aos treze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 10h00 (dez horas) em 1ª 1 

chamada realizou-se a 69ª. Reunião Ordinária do Fundo Especial de Desenvolvimento de Parques 2 

– FEPAR, na SEMAM. Estiveram presentes: Srs. Marcio Gonçalves Paulo (Secretário de Meio 3 

Ambiente e Presidente do FEPAR), Claudio Marques Trovão. (DEPAVI/SEMAM), Paulo Anselmo 4 

Matioli (Aquário/SEMAM), Fernando Santana de Azevedo (SEMAM), Edson Inácio da Silva (Jardim 5 

Botânico/SEMAM), César Campos (Orquidário/SEMAM) e Luiz Trajano (SEFIN). Justificou 6 

Ausência: Dorlan Jorge Santos (SEMAM). Convidados: Thiago Silva (SEMAM). Sendo as seguintes 7 

pautas: 1. Leitura, discussão e aprovação da ata da 68ª Reunião Ordinária. 2. Apresentação de 8 

demandas. 3. Assuntos gerais. O Presidente agradeceu a presença de todos. No item 1, foi 9 

dispensada a leitura da ata pois essa foi encaminhada previamente por e-mail, sendo aprovada. O 10 

Presidente perguntou sobre o saldo bancário do fundo. O Sr. Fernando informou que o saldo atual 11 

é de R$2.680.735,19 (dois milhões seiscentos e oitenta mil setecentos e trinta e cinco reais e 12 

dezenove centavos). No entanto, há processos autorizados e empenhados, sendo o saldo 13 

disponível e liberado para uso de R$430.464,98 (quatrocentos e trinta mil quatrocentos e sessenta 14 

e quatro reais e noventa e oito centavos). No item 2, foram apresentadas as seguintes demandas: 15 

Aquário: aquisição de 02 filtros millenium para limpeza de tanques R$9.000,00 (nove mil reais); 16 

Manutenção de escoramento (ata de serviço) R$64.757,37 (sessenta e cinco mil reais); Manutenção 17 

de motobombas R$180.000 (cento e oitenta mil reais). Todas as demandas foram aprovadas pelos 18 

membros. Orquidário: aquisição de camisetas (uniformes) R$10.000 (dez mil reais); Acréscimo de 19 

R$7.090,70 (sete mil e noventa reais e setenta centavos) referente ao processo 45203/2024-58 20 

aquisição de materiais galvanizados através da ARP 054/2024-SESERP; Aquisição de 4 balanças 21 

(setor veterinário, cozinha e biologia) R$6.500,00 (seis mil e quinhentos reais); Aquisição de 01 22 

pulverizador 20L costal R$700,00 (setecentos reais). Todas as demandas foram aprovadas pelos 23 

membros. Jardim Botânico: Aquisição do software do Windows Profissional para computador 24 

chave única valor a ser definido. Todas as demandas foram aprovadas pelos membros. No item 3, 25 

assuntos gerais, o Presidente externou preocupação quanto ao andamento das fiscalizações e 26 

manutenções das obras que ocorrem nos parques. O Sr. Cesar participou que o aniversário do 27 

Orquidário será em novembro e devido ao período eleitoral perguntou se este pode ser realizado 28 

no mês informado. O Presidente disse que irá consultar o jurídico, mas acredita que o evento pode 29 

ser realizado e sugeriu ao Sr. Cesar que faça adesão a ata da SECULT para que possam utilizar 30 

equipamentos de diversão. O Sr. Edson pediu para dar celeridade no processo administrativo do 31 

elevador do Jardim Botânico. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu a presença 32 

de todos e deu por encerrada a reunião. Eu,          Glaucia Reis, secretariei e lavrei a presente Ata 33 

que será aprovada pelos membros do conselho e assinada pelo presidente. 34 

 

 

MARCIO GONÇALVES PAULO 

PRESIDENTE 

 


